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Résumé de l’Homélie de la Messe de l’Aurore 
Hymne de matines très joli pour la Toussaint : "Il T'a suffit de prendre Ta sainteté en 

eux pour qu'ils revivent Alleluia" ; avec les Béatitudes reconnaître les saints, les 

débordements de la communion des saints ; compassion et béatitude des miséricordieux : 

nous sommes l'Engendrement éternel de Dieu, et sa surabondance d'éternité est en nous, 

et nous en vivons ; tout se prosterne au Ciel et dans le monde angélique dans cette 

Béatitude de Dieu en la Communion des saints ; apprendre à s'écouler comme la Rosée 

s'écoule dans l'Aurore, dans la communion des saints : les engendrés de Dieu en sont 

entièrement Purs et Immaculés, entièrement Intimité vivante et éternelle de Dieu, et on s'y 

écoule, et on voit que la Jérusalem glorieuse a cette fonction spontanée de s'écouler pour 

désaltérer ceux qui ne sont pas encore dans la surabondance de la communion des saints ; 

nous ici, nous sommes les engendrés de Dieu encore inscrits dans une chair corruptible : 

récepteurs du flux et du reflux de la communion des saints ; échange entre eux et nous 

dans la communion des saints ; a-spirer en leur corps de résurrection qui doit être 

engendré dans le réengendrement des enfants du monde nouveau avec eux et eux aussi 

avec nous ; en sponsalité engendrante de la nouvelle Jérusalem qui doit en apparaître : 

c'est pour cela qu'il est dit aujourd'hui : "Attendez donc qu'on ait marqué du Sceau les 

serviteurs de notre Dieu" ; déchirure et éclosion qui est la nôtre de la véritable 

Communion des saints en la Jérusalem nouvelle 

 

Audio : http://catholiquesdu.free.fr/2019/11/01_2Homelie.mp3 

 

http://catholiquesdu.free.fr/2019/11/01_2Homelie.mp3
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Texte de l’Homélie de la Messe de la Toussaint 

Le texte proposé ci-dessous a été saisi à partir de l’enregistrement de l’Homélie et n’a 
pas encore été relu par Père Patrick : 
 

Comme ils étaient baptisés sous ton Nom, 

Qu’ils ont porté ton Nom jusqu’à mort et passion, 

Il T’a suffit de T’appeler en eux pour qu’ils revivent ! Alleluia ! 

 

Comme ils avaient reçu ton Esprit Saint, 

Qu’ils ont respiré et pris souffle en Lui jusqu’à la fin, 

Il T’a suffit de Le reprendre en eux pour qu’ils revivent ! Alleluia ! 

 

En nous, Seigneur, de ta Présence, de ton Nom très Saint,  

Du même Sang baptisés par l’Esprit Saint 

 Il Te suffit d’être chez Toi comme Tu fus avec eux pour que nous revivions ! Alleluia ! 

 

Tout est en Toi, comme tout T’appartient, 

Tout est pour Toi en Communion des Saints, 

Il nous est bon de l’apprendre avec eux pour que tous ensemble 

Toi, eux et nous en Toi comme eux nous puissions revivre ! Alleluia ! 
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Il nous suffit de vivre de Dieu, du Sacrement de sa Présence, et sa Sainteté déborde et 

resplendit en nous et nous sommes Engendrés de Dieu. Il Lui suffit de Se reprendre 

Lui-même en nous et nous sommes des Saints, alleluia ! 

 

A quoi nous ressemblons, nous le verrons lorsque nous serons à l’intérieur du Trône, et 

tout le Mystère avec toute la Présence de ceux qui se prosternent devant Lui dans le 

Christ Jésus Notre-Seigneur, nous le verrons.  

 

Alors il sera manifesté que pour que nous vivions comme des Saints il a suffi que nous 

vivions du Sacrement de son Amour, de sa Présence, de son Nom, de sa Vie, et que sa 

Vie vive en nous jusqu’à la mort dans la Passion, il a suffi de ça jusqu’à la fin. 

 

Alors il Lui a suffi de se reprendre Lui-même tel qu’Il était pour manifester ce que nous 

sommes lorsque nous sommes dans la Communion des Saints, et Il nous fait revivre 

éternellement en Se reprenant Lui-même. C’est aussi simple que ça. Il suffit de vivre de 

l’Esprit Saint, et Jésus et le Père reprennent l’Esprit Saint en nous. Il suffit que nous 

vivions de l’Esprit Saint jusqu’à la fin et Ils prennent ce qui est de Eux-deux dans la 

Sainteté de l’Esprit Saint, et nous vivons de la Communion des Saints de cette 

manière-là.  

 

Du coup il y a la Fête au Ciel et sur la terre, la Fête de ceux qui sont inconsolables sur la 

terre, ceux qui pleurent ; de ceux qui sont purs parce que pour eux il n’y a que la Pureté de 

Dieu qui compte ; et puis de ceux qui voient Dieu partout en espérance ; de ceux qui sont 

dépouillés de tout, pauvres, très pauvres dans leur cœur ; de ceux qui sont des Fontaines 

de l’Huile nouvelle, qui sont les Rois, les Onctions toutes simples de la terre dans le Ciel 

et du Ciel dans la terre ; de ceux qui sont miséricordieux, ceux qui vivent du Mystère de 

Compassion : à chaque pas de la terre, à chaque rencontre, à chaque échange il y a le 

Mystère de Compassion, c’est instinctif chez eux, il y a un réconfort immédiat, un 

apaisement, je ne sais pas comment dire, une compassion ; les affamés, les assoiffés de la 

Bonté de Dieu et de la Sainteté de la Sainte Famille, de l’Immaculée Conception : les 

assoiffés ne sont désaltérés que quand ils sont là, dans les débordements de la 

Communion des Saints, ils sont chez eux, ils sont complètement désaltérés dans la 

Communion des Saints. 
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C’est facile de reconnaître quelqu’un qui est dans la Communion des Saints. Il faut voir 

ce qu’il y a dans le fond de ces Béatitudes extraordinaires. Tout le monde sait que les 

Béatitudes, c’est le fond du référent de la grâce des Saints, de la grâce chrétienne, de la 

grâce du Christ, de la grâce de la Sainte Famille, de la grâce de la Communion des 

Saints. Ce sont que des pauvres, que des fontaines d’Huile odoriférante. C’est 

extraordinaire ! Il faut reconnaître ceux qui ont l’Onction, les Rois fraternels de l’univers. 

Dans tous les rouages l’Huile et le Parfum. Il n’y a pas de grincements de dents dans la 

Communion des Saints. C’est extraordinaire ! Le Roi c’est les Parfums, c’est l’Amour. 

 

Et pour ça c’est sûr qu’il y a le Mystère de Compassion, c’est sûr qu’il y a cette 

Miséricorde sous le mode de la Jérusalem dernière. Le Mystère de Compassion, c’est la 

Croix Glorieuse absorbante à l’intérieur de la Lumière de Gloire du Face à Face, c’est la 

Croix qui devient Communion des Saints, Pentecôte de l’Amour incréé et éternel en 

prenant la place vacante du péché. Le Mystère de Compassion est là. Ceux qui vivent de 

Marie, de l’Immaculée Conception et du Mystère de Compassion dans son 

accomplissement dans la Passion et jusqu’à la fin : « Bienheureux les miséricordieux ». 

C’est facile de voir quelqu’un qui est Engendré de Dieu, c’est vrai. 

 

Nous sommes Engendrés de Dieu, nous sommes l'Engendrement éternel de Dieu. 

L’Engendrement éternel de Dieu est venu habiter en nous. Son Nom, sa Présence 

d’Epoux, d’Epousée et de Surabondance d'éternité est en nous, dans la chair, dans la 

Passion, dans chaque pas, dans chaque temps, oui, jusqu’à la fin, et nous en vivons. 

Alors il suffit à Dieu de se reprendre Lui-même en nous et nous sommes rassasiés, nous 

sommes désaltérés. Nous sommes des Engendrés de Dieu, Dieu vivant dans sa Présence 

sanctissime, à part de tout ce qui peut être imaginable et exister. Le monde ne sait pas ce 

que c’est. 

 

Dans notre Credo nous disons : « Je crois », c’est-à-dire je pénètre et je laisse s’écouler 

tous les océans de la Communion des Saints dans le recueillement de ma vie intérieure 

pour qu’elle transpire et se communique dans les mains de Dieu qui se reprend Lui-même 

dans ce qu’Il est, dans ce qu’Il vit, en la Communion des Saints.  

 

C’est extraordinaire d’être des Engendrés de Dieu ! La Rosée qui naît de l'Aurore 

enveloppe toute la terre et pénètre les pauvres, les humbles, cette humilité fondamentale 

qui est en nous, cette pauvreté vivante et heureuse de sa pauvreté, cette simplicité vivante 

qui transpire la joie d'être humble et pauvre et de n'avoir rien. Le Verbe de Dieu, la Rosée 
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qui naît de l'Aurore, enveloppe toute la surface de la terre et vient imprégner les pauvres 

en esprit, les pauvres de cœur, les doux, les miséricordieux, les enfants avortés. L'Huile 

triomphante de l'Amour victorieux de tout vient les imprégner et leur servir de corps, et 

éperdument, ils sont là, alors la Rosée qui naît de l'Aurore les enveloppe comme un 

manteau et fait d'eux des Engendrés de Dieu, la Vie divine de Celui qui est sur le Trône 

se forme en eux, s'incarne en eux, fait leur incarnation. Le Baptême dans la Communion 

des Saints, le Baptême dans le Christ Jésus Notre-Seigneur crucifié, immolé, glorifié, 

établi à la droite de Dieu, s’efface devant le Baptême du Verbe de Dieu, de 

l’Engendrement éternel de Dieu. Ils ont trempé leur robe dans le Sang de l’Agneau, et le 

Nom de l’Agneau c’est le Verbe de Dieu. Ils sont purs et ils voient Dieu partout, et Dieu 

voit Dieu partout en eux.  

 

Je ne suis peut-être pas un Saint mais je suis dans la Communion des Saints, alors la 

Rosée qui naît de l’Aurore et qui enveloppe la robe de tout mon univers vit, continue à 

vivre et ressuscite continuellement en moi, rejaillit continuellement en moi.  

 

La Communion des Saints, c’est quelque chose qui appartient à la Glorification éternelle 

du Père par le Fils. C’est une Caresse éternelle dans le Sein éternel, vivant, lumineux et 

incréé de l’Epoux, cette Caresse qui loue, qui se répand, qui fait éclater, surabonder à 

l’intérieur même de Monde incréé de Dieu la Surabondance de son Amour assoiffé 

d’Amour dans l’Amour de Dieu. Et tout se prosterne, tout, dans le Christ, tout, dans le 

monde angélique, tout se prosterne dans cette Béatitude de Dieu en la Communion des 

Saints. 

 

Cela s’apprend, de s'écouler comme la Rosée s'écoule dans l'Aurore. Elle s’écoule 

tranquillement dans la Communion des Saints et du coup les Engendrés de Dieu en sont 

entièrement Purs, entièrement Immaculés, entièrement Intimité vivante, glorieuse et 

éternelle de Dieu, c’est vrai. Alors on s'y écoule et on s’aperçoit que la Jérusalem 

glorieuse de la Communion des Saints a cette fonction aussi de s'écouler et de donner 

tout ce que Dieu est et ce qu’ils sont ensemble avec Lui pour désaltérer tous ceux qui ne 

sont pas encore entièrement surabondamment dans les débordements de la Communion 

des Saints. 

 

Nous, nous sommes des Engendrés de Dieu encore inscrits dans une chair, un corps et 

une vie corruptibles. Nous ne sommes pas les Saints du Purgatoire,  nous ne sommes pas 

les Saints de la Lumière de Gloire, nous ne sommes pas les Saints ressuscités que sont 
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Marie, Joseph et Jean, non, nous sommes les Engendrés de Dieu de la Jérusalem 

spirituelle de Dieu sur la terre. 

 

Nous sommes les récepteurs du flux et du reflux de la Communion des Saints et nous 

vivons des Sacrements de Celui qui Seul est à part de tout, au-delà de tout : Il est 

Sanctissime. Dans l’Hostie, nous sommes avec les trois Blancheurs, avec l’immaculée et 

victimale Sainteté au-delà de tout ce qui peut être, exister dans l’admirable… et nous 

avançons dans l’instant présent du temps qui est en train de se déchirer dans l’Ouverture 

des temps. Nous sommes les porteurs de ce flux et ce reflux de la Communion des Saints 

dans la terre du Sacrement de la Sainte Famille, de l’Immaculée Conception dans 

l’Hostie, la Croix Glorieuse. 

 

Il y a les Saints qui sont au Purgatoire, il y a les Saints qui sont dans la Lumière de 

Gloire, ils aiment se répandre dans la Communion des Engendrés vivants de Dieu sur la 

terre dans les heures où nous sommes, parce qu’il y a ce flux et ce reflux dans le corps 

corruptible dans l’instant présent de l’Eglise, de la Jérusalem spirituelle qui est en train de 

déchirer son manteau pour s’ouvrir dans les temps qui s’ouvrent en la Jérusalem en laquelle 

l’Engendrement de la Sainteté de la matière va descendre, va s’écouler, va s’établir, va 

réengendrer l’Engendrement éternel de Dieu à l’intérieur de la Communion des Saints 

dans le corps spirituel pour que la Glorification et la Communion des Saints soient tout à 

fait elles-mêmes en un seul Corps, et d’abord en un seul Cœur glorieux dans le Règne du 

Sacré-Cœur répandu partout à partir du véritable Israël de Dieu. 

 

Tous ces Saints, par exemple de la Jérusalem glorieuse, dépendent des Engendrés de 

Dieu de la terre d’aujourd’hui pour qu’à l’intérieur de cette Pureté de la Communion 

d’Amour dans la Communion des Saints ils puissent toucher, trouver le germe de leur 

corps spirituel, parce que ceux-là ne sont pas au Ciel avec le corps, ceux-là ne sont pas 

ressuscités. Il y a vraiment un échange dans la Communion des Saints. Là ils sont a-

spirés, ils sont spirés dans la substance même de la Communion des Saints en leur corps 

de résurrection qui doit être engendré dans le Réengendrement des enfants du Monde 

Nouveau avec eux et eux aussi avec nous, et à un moment donné il y aura une première 

résurrection. « Bienheureux les pauvres en esprit » : ils vivent de cette pauvreté en esprit 

par rapport à la Communion des Saints de la Jérusalem nouvelle qui doit apparaître, ils 

en vivent avec une intensité admirable, magnifique, étonnante, impressionnante !  
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Alors « attendez qu’on ait marqué du Sceau le front des serviteurs de notre Dieu ! » : 

voilà la Parole que l’Eglise prend pour la Solennité de la Toussaint. « Attendez qu'on ait 

marqué du Sceau », « Attendez » : tout est suspendu dans la Communion des Saints à 

ceux dont les Engendrés de Dieu de la terre sont les porteurs dans la Sponsalité 

engendrante de la Jérusalem nouvelle qui commence à pousser sa déchirure, son éclosion 

et tout son diaphane de la véritable Communion des Saints dans la Jérusalem nouvelle au 

bout de laquelle il y a la Gloire, la Victoire de l’Amour sur tout, et donc l’Anti-Christ doit 

disparaître. Parce que cela doit se faire petit à petit c’est vrai, dans le temps c’est vrai, mais 

de plus en plus c’est vrai, jusqu’à ce que cela soit accompli c’est vrai, sous nos yeux c’est 

vrai, et dans notre Engendrement éternel de Dieu c’est vrai, c’est notre plus grande 

Gloire. 

 


